



Preocupa suspensión de quimioterapias en Hospital Van Buren de Valparaíso

Preocupación existe en los pacientes oncológicos de Aconcagua por la información de suspensión de los procesos de quimioterapia en el Hospital Carlos Van Buren de Valparaíso, único recinto a nivel regional que realiza estas prestaciones de salud.

La información fue dada a conocer por el consejero regional **Manuel Millones**, quien sostuvo que la falta de insumos ha generado esta situación.

El hecho ha generado la preocupación en los pacientes que viajan desde la zona de Aconcagua hacia Valparaíso para continuar con sus trata-

• El recinto es el único a nivel regional que realiza estas prestaciones de salud.-

mientos. **Digna González**, directora ejecutiva corporación 'Valientes' de cáncer de mamas, metastásico y ginecológico de la región de Valparaíso, comentó esta situación, además, en su rol de paciente del mismo Hospital.

«Estamos muy preocupados por lo que está sucediendo en el Hospital Carlos Van Buren, ya que, de partida, es el Hospital que alberga a todas las comunas de la región de Valparaíso, sobre todo en oncología, y el Hospital adeuda un monto de más de 12 mil millones de pesos, y el presupuesto que se les asigna es de 39 mil millones de pesos.

Lo que el Hospital necesita es más de 60 mil millones de pesos, porque financiar los gastos fijos de 3 mil funcionarios, da aproximadamente 60 mil millones», señaló.

En este contexto, González agregó que «por lo tanto, lo que se necesita realmente son 110 mil millones anuales, esta información la maneja la Subsecretaría de Redes, la Dirección de Presupuesto, la ministra (Salud) y los parlamentarios de la comisión mixta. Lo que pasa en el Van Buren es una crisis que pone en riesgo la estabilidad del Hospital e incluso pone en riesgo que el Hos-



Digna González, directora ejecutiva corporación 'Valientes' de cáncer de mamas, metastásico y ginecológico de la región de Valparaíso.

pital pueda seguir funcionando y riesgo de cerrar».

Situación de crisis en el recinto hospitalario porteño que genera consecuencias en la zona interior de la región, «los cierres de los pabellones afectan las listas de espera por las cirugías, especialmente en las patologías como cáncer de mamas, ya que la unidad de patología mamaria, hace dos meses está solicitando más pabellones para operar, y ahora lo cierran», sostuvo.

En este sentido, Digna González agregó que «faltan insumos, no se están instalando catéter, no se pueden hacer las qui-

mioterapias, y eso es vital para las personas. Al no existir instalación de catéter, no se pueden realizar las quimioterapias; entonces, muchas personas de toda la región de Valparaíso, están quedando sin medicamento y sin terapia».

Asimismo, la directora ejecutiva de la corporación 'Valientes' expresó que «yo también soy paciente, yo me fui a poner unos medicamentos el miércoles y tuve suerte de poder acceder a ellos, porque si hubiese sido hoy (viernes), no podría hacerlo, porque yo también me atiendo en el Van Buren», cerró.



Preocupación en Aconcagua por suspensión de procedimientos en el Hospital Carlos Van Buren.